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El UníUní no pudo en la primera fecha
Unión San Felipe cayó frente a San Luis de Quillota en el
debut del torneo.
Los albirrojos no tuvieron un buen inicio de torneo, debido a
que perdieron por 3 goles a 1 frente a los quillotanos.
Los de San Luis tuvieron a un inspirado Humberto chupete
Suazo, quien aporto con dos goles en el triunfo canario frente
a los uniunistas.
El descuento para los sanfelipeños fue de la mano de Cepeda,
para concluir por 3 a 1. Si bien no quedo un buen sabor en la
hinchada. El DT de los albirrojos señaló al finalizar que hay
que ir tomando el pulso y dar vuelta la página.
El próximo encuentro de los sanfelipeños será frente a
Barnechea.
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Codelco Andina incorporó a jóvenes profesionales en
programa de Prácticas y Memorias

La iniciativa sumó a 28 profesionales de distintas
áreas al programa Memoristas y Practicantes en
Andina, quienes actualmente se están desempeñando
en la división, a fin de avanzar en su formación
académica y de impulsar el progreso del país.
Con el propósito de identificar nuevos talentos y
brindar una oportunidad de aprendizaje, Codelco
Andina recibió a nueve memoristas y 19 practicantes,
quienes se están desempeñando tanto en áreas de
operación como de staff. 
Los profesionales incorporados están adquiriendo
nuevos conocimientos a fin de aportar en su propia
formación y también de contribuir al propósito de la
transformación de la minería para el futuro de Chile. 
Las 11 mujeres y 17 hombres que ingresaron en total
a ambos programas se están desempeñando en las
tareas que deberán cumplir durante la pasantía. En
ese sentido, Colette Cifuentes, directora de
Integración de la Gerencia de Gestión de Personas de
Codelco Andina, destacó el aporte que generan en
Andina los memoristas y practicantes.
“Con los jóvenes profesionales incorporamos nuevas
miradas a nuestros procesos, a la división y a nuestro
sistema de gestión, de manera de ir modernizándonos
y actualizándonos de acuerdo con las buenas
prácticas que existen en la industria y entidades
educativas”, señaló.
Los memoristas y practicantes han valorado de

manera positiva la enriquecedora experiencia de
inserción laboral en la principal empresa productora
de cobre del país. “Este programa nos permite
profundizar conocimientos, nos integra y da muchas
posibilidades. Esto es muy bueno, porque Codelco es
una gran empresa y nos abre muchas opciones, tanto
de aprendizaje como de relacionamiento con
profesionales y con la industria”, declaró Nicolás
Cabello, memorista de geología de la Universidad
Andrés Bello.
Al respecto, Catalina García, practicante de
ingeniería civil industrial de la Universidad de
Concepción, agregó que “este programa nos permite
profundizar conocimientos, nos integra y da muchas
posibilidades. Esto es muy bueno, porque Codelco es
una gran empresa y nos abre muchas opciones, tanto
de aprendizaje como de relacionamiento con
profesionales y con la industria”.
El programa de prácticas y memorias 2023 de
Codelco Andina, contempla una estadía de 3 meses.
Los nuevos profesionales provienen de universidades
públicas, tradicionales y privadas y también de
institutos, donde han estudiado las carreras de
ingeniería civil industrial, eléctrica, electrónica,
ambiental, en minas, mecánica, metalúrgica,
geografía, ingeniería en ejecución mecánica,
informática, administración de recursos humanos y
licenciatura en química.



Un delincuente que se encuentra cumpliendo una condena
por robo con el beneficio de la libertad vigilada fue
arrestado por carabineros luego de asaltar un local
comercial ubicado en calle Bejares, usando para ello una
pistola de juguete.
De acuerdo a carabineros el hombre llegó al mediodía
hasta el local de nombre “El Trébol” y tras ingresar con su
rostro cubierto, extrajo de entre sus ropas  dos pistolas con
las que intimidó al propietario exigiéndole la entrega del
dinero de la caja registradora.
Luego obtuvo la suma de 11 mil pesos, dándose a la fuga
del local en dirección al barrio Centenario.
La víctima junto a su hermano salieron en persecución del
asaltante y lo confrontaron, reduciéndolo a golpes y
constatando que las supuestas pistolas eran solo de
juguete.
Con el delincuente ya reducido llamaron a carabineros,
concurriendo una patrulla de la Tercera Comisaría que lo
arrestó.
El hombre pasó a control de detención en el Juzgado de
Garantía de Los Andes donde el fiscal Fabián Garrido
Moraga lo formalizó por el delito de robo con
intimidación en grado de consumado.
Tras los antecedentes, el magistrado Raúl Valenzuela
Rodríguez consideró su libertad como un peligro para la
seguridad de la sociedad y decretó su ingreso al Centro de
Cumplimiento Penitenciario de Los Andes por los dos
meses que durará la investigación.
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Superintendencia de Pensiones
advierte sobre mail fraudulento con

supuesta solicitud del 10%

Con pistola de juguete asaltan
negocio en Los Andes

La Superintendencia de Pensiones alertó de un correo
electrónico fraudulento que contiene un archivo
adjunto, y donde se indica a las y los destinatarios
que se ha iniciado una gestión de retiro del 10% de la
cuenta de AFP.
Puntualmente, en el correo con la falsa solicitud,
figuran el logo de Gobierno de Chile y de la
Superintendencia de Pensiones.
Según informó la entidad, "ha sido identificado por el
Equipo de Respuesta ante Incidentes de Seguridad
Informática (CSIRT) del Gobierno de Chile, como
una nueva campaña de phishing con malware
suplantando a la Superintendencia de Pensiones".
Además, el organismo detalló que de esta forma, al
hacer clic en el adjunto del mail fraudulento, la
usuaria o usuario es redirigido a una página web
preparada por los ciberdelincuentes, la cual descarga
un archivo que inyecta código malicioso en el
dispositivo electrónico que esté utilizando la persona.
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Niños y niñas de programas de cuidado
disfrutaron de una entretenida función de cine

Pequeños pertenecientes al Programa 4 a 7, temporada estival y el
Trabajo de Temporada Centros de Cuidado, fueron los invitados
estelares para disfrutar con la película “Gato con botas”.
La Municipalidad de Los Andes, a través de la Dirección de
Desarrollo Comunitario, mantuvo sus convenios con el Sernameg para
desarrollar los programas 4 a 7 y una vez más, el Trabajo de
Temporada Centros de Cuidado, para que las mujeres y padres jefes de
hogar pudieran dejar a sus hijos /as en lugares para ser cuidados y
pasar el verano protegidos con la realización de actividades de acuerdo
a su edad.
Entre los dos programas, son unos 80 pequeños de 6 a 12
años que son atendidos en las escuelas Gabriela Mistral y
Ferroviaria, beneficiados con entrega de alimentación
completa, desayuno, almuerzo y once, realización de
actividades deportivas y actividades de entretención.
Es el marco de la entretención, los usuarios disfrutaron de
la película “El gato con botas: el último deseo”, ofrecida
por Cine Star. 
Débora Muñoz, encargada del Programa 4 a 7, temporada
estival comentó que la actividad es parte de la finalización
del dispositivo. “Tenemos 30 niños /as inscritos y hemos
estado funcionando desde enero, y nos acompaña en esta
actividad los integrantes del otro centro. Hemos hecho
muchas actividades recreativas como visitas a Carabineros,
Bomberos, los hemos llevado a la piscina y ahora al cine,
porque hay muchos de años que no lo han visitado”

Ignacio León, director de Dideco de la Municipalidad de Los Andes
comentó “que postulamos nuevamente al 4 a 7 temporada estival,
además sumado al programa de mujeres temporeras, estos son
programas financiados por Sernameg con aporte municipal y donde
tenemos a más de 80 niños /as que participan durante todo el verano
con nosotros para aliviar a mujeres (y hombres) jefas de hogar que
están trabajando y en la temporada de verano, en donde se hace muy
complejo dejar los niños solos en la casa”.
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Municipio de Putaendo gestiona a nivel regional la declaratoria
de Santuario de la Naturaleza a la cuenca del Río Rocín

El alcalde Mauricio Quiroz se reunió en Valparaíso con el
Seremi de Bienes Nacionales (Seremi Bienes Nacionales
Valparaíso), Tomás Covacich, para dar a conocer los avances en
el proceso de elaboración del expediente para la declaratoria de
“Santuario de la Naturaleza” en los sectores cordilleranos de
Putaendo.
“Creemos que es indispensable proteger el agua y sus fuentes
estratégicas, como son los glaciares y humedales altoandinos.
Por eso nos hemos reunido con el seremi de Bienes Nacionales y
explorar en conjunto las distintas alternativas de polígonos y
superficies posibles de ser protegidas.”, manifestó el alcalde
Quiroz.
La zona cordillerana a proteger, posee un valor ecosistémico
innegable, con especies de flora y fauna únicas y en algunos
casos en peligro de desaparecer, de no tomar medidas urgentes
para su protección y conservación.
El equipo de profesionales que participó en la reunión de trabajo
y que están elaborando la propuesta de Santuario, entregó
valiosa información a la autoridad regional, permitiendo
dimensionar el territorio cordillerano y sus principales recursos
ecosistémico, su importancia ecológica, social e histórica, entre
otros aspectos.
Al respecto, el seremi Covacich, junto con valorar la iniciativa,
señaló que “iniciamos conversaciones para dar una protección al
Río Rocín y poner en el centro este valor patrimonial tan grande
para la comuna. Entendemos que debemos poner en el centro el
patrimonio natural que tiene para vecinos y vecinas; el valor
histórico que tiene para la provincia y para la Región de 

Valparaíso. De forma mancomunada, tanto con el municipio
como con otras institucionalidades públicas para dar protección,
que es el compromiso de este Ministerio y de este Gobierno”.
Para el alcalde Quiroz resulta clave que la institucionalidad
pública se comprometa con esta propuesta, “por ello seguiremos
coordinando acciones con los ministerios de Medio Ambiente,
Agricultura, Educación, Ciencia y Tecnología, entre otros
servicios públicos. Al mismo tiempo que trabajamos con los
propietarios de los inmuebles y con las comunidades
putaendinas, ya que este desafío involucra muchas voluntades,
algunas de las cuales están fuera de nuestra comuna y
provincia”.
Junto al alcalde, se reunieron con el SEREMI, el Secretario de
Planificación Comunal Cristóbal Murillo y los profesionales
expertos Guillermo Sapaj, Bárbara Palma y Arón Cádiz.


